



## En Rancagua fue celebrado a nivel regional Día Nacional del Periodista

Profesionales y trabajadores de las comunicaciones de medios de las tres provincias de la región y entidades públicas se dieron cita en el salón VIP del estadio El Teniente para conmemorar el Día Nacional del Periodista.

Para celebrar lo que el escritor y periodista colombiano Gabriel García Márquez catalogó como el "mejor oficio del mundo", el Seremi de Gobierno de la Región de O'Higgins, Carlos Carrasco Olea; el delegado Presidencial Regional, Fabio López Aguilera, junto a gerenta de Sustentabilidad y Asuntos Externos de la división El Teniente de CODELCO Chile, Carolina Merino, se reunieron con periodistas y representantes de medios de comunicación de la región en un desayuno donde se reconoció la labor de todos quienes realizan esta labor.

El encuentro obedeció a un aniversario más de la promulgación de la ley 12.045, del 11 de julio de 1956, que resolvió la creación del Colegio de Periodistas de Chile. En la instancia realizada en el recinto deportivo se reconoció la labor informativa de radio Santa Cruz FM, el Diario VI Región, el sitio web elurbanorural.cl y la Red O'Higgins de Televisión Nacional de Chile, como ejemplos del amor por esta profesión y la importancia del trabajo en terreno, informando de manera veraz, imparcial y oportuna a la ciudadanía, garantizando la transparencia, robusteciendo la democracia y dando voz a quienes muchas veces no la tienen.

En este sentido, el delegado presidencial regional de O'Higgins, Fabio López Aguilera, resaltó que "la labor que realiza el periodista es

muy importante. Sin el ejercicio real del periodismo no se podría ejercer plenamente la democracia. Ha habido casos que solo han sido dados a conocer a la opinión pública gracias al periodismo. Eso es un contrapeso importante y la labor que se realiza de manera transparente, veraz y objetiva, es la labor que se tiene que destacar", apuntó.

Por su parte el Seremi de Gobierno, Carlos Carrasco Olea, destacó la importancia de la televisión pública y el reconocimiento a los dos medios colchaguinos. "Como Gobierno del Presidente Gabriel Boric esto es fundamental para poder tener una democracia mucho más fortalecida y profunda que apunte a un desarrollo regional de calidad con justicia, inclusión y solidaridad. Hay dos elementos que nos gustaría destacar con los galardones. Por un lado, la televisión pública, que es fundamental para tener una información oportuna y de calidad para la ciudadanía de la región (...). El otro elemento es la descentralización con los medios de Colchagua, porque obviamente la Región de O'Higgins no es solo Rancagua y eso ellos lo mantienen y lo profundizan con su labor informativa de todos los días", señaló.

Por su parte, desde la división El Teniente de CODELCO también tuvieron palabras de reconocimiento a esta profesión. Carolina Merino, gerenta de Sustentabilidad



y Asuntos Externos, destacó que "la labor que cumplen los profesionales de la prensa es fundamental. Para nosotros como empresa pública y para los objetivos que nos hemos trazado de hacer una minería sustentable sobre la base de lo que llamamos el triple valor de CODELCO: en lo económico, social y ambiental. Sabemos que la responsabilidad para nosotros es mayor por ser una empresa del Estado y estamos honrando ese compromiso cada día en el relacionamiento con nuestras comunidades vecinas y en el cuidado del

entorno y el medioambiente", apuntó.

### PERIODISTAS LLAMAN A SEGUIR REPORTEANDO EN TERRENO

Entre los galardonados estuvo la Red O'Higgins de Televisión Nacional de Chile. La periodista Leyla Zapata agradeció la distinción y señaló que "creo que este es un reconocimiento al trabajo que hemos hecho como equipo. Si bien cada vez somos menos personas, tratamos de hacer un trabajo exhaustivo, en terreno, no quedarnos con una sola visión. Hoy en día, con los tiempos que vivimos, más que nunca el periodismo debe ejercer el rol de cuarto poder y fiscalizar a las autoridades y todo lo que está ocurriendo porque me parece que estamos en una situación delicada, sobre todo por el ingreso del crimen organizado", destacó la reportera.

Por su parte Jaime Cabrera, director de Radio Santa Cruz, emisora que lleva 27 años informando y entreteniéndolo a comunas de Colchagua y Cardenal Caro, indicó que "este reconocimiento se nos da a lo mejor por el agradecimiento que la gente nos ha tenido, la cobertura en el interior de la Región de O'Higgins (...). Hacemos trabajo en

terreno, transmitimos las elecciones, ahora último tuvimos una cobertura especial de las primarias en la zona", comentó.

Finalmente, Ximena Pino, periodista de El Urbano Rural, valoró la oportunidad de encontrarse con los colegas. "Estos encuentros son muy importantes en el mundo tan acelerado que estamos viviendo para poder compartir, vernos las caras, porque muchas veces estamos en contacto, pero no nos vemos las caras, no nos damos el abrazo, la mano fraterna, entonces pienso que es una excelente instancia para mantenernos conectados", relevó.

En la actividad además estuvo presente la Presidenta Regional de O'Higgins del Colegio de Periodistas, Yasna Valenzuela, junto a las autoridades gubernamentales, representantes de la división El Teniente de CODELCO y periodistas de medios de comunicación, así como de entidades públicas.

En la ceremonia las autoridades hicieron entrega de un reconocimiento a Diario Sexta Región por sus 73 años de historia en las comunicaciones. Recibió el galardón en representación de la Empresa Periodística Portales, Patricio Flores Retamales.

